



すまいるだより

2021年

5
月号

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を行く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



佐藤 亜樹子
売買取引営業部

皆様、お世話になっております。売買取引営業部の佐藤です。さて、震災より10年が経過しました。皆さんそれぞれご苦労された10年かと思えます。私が担当させていただいている、平豊間・薄磯の地区でも10年前と街並みは変わってしまいましたが、きれいな大きな公園ができ、少しずつ住宅が立ち並ぶようになってきました。駐車場があり、トイレも整備されています。新型コロナウイルスの影響による外出自粛で遠方には行けない為、近場に需要があるのでしょうか、週末ともなればお子様連れのご家族が沢山遊びに来ているようです(#^^#)

平豊間の【はまなす公園】



これから気温も高くなり、夏に向け海風が心地よく感じられる季節へと移ります。小さいお子様がいらっしゃる方は、一度遊びに行ってみてはいかがでしょうか。



黒田 美加子
総務部

こんにちは、総務部の黒田です。今回は私がいつも楽しくハッピーに過ごすため、気を付けている事をお話しさせていただきます。それは、①よく寝る。②目標を持つ。③コントロール感を持つ。④理解者を持つ。です。①はちょっと簡単(^_^) ただ、ただ、寝る。睡眠第一。健康第一。以前は「早朝始動」を実践していましたが、週末に疲れてしまうのでした...(;▽;)

今日もハッピーな一日を!

そんな時に、寝ることが大事という本を読んで実践したところ、自分にはこれが一番だとわかりました。②も簡単ですネ。大事なものはそれをいつも、毎日、自分で色々な方法で自覚するようにしています。③もすごく大事にしています。もちろんできる部分とできない部分があるので、私はとにかく、「コントロールできる」部分をコントロールするようにしています! ④もすごく大切です(^_^) これはもう、みなさんは充分わかっていることですよね。1人でもいいから、その人がいてくれるだけでハッピーです☆彡 以前は、落ち込み、後悔し、アンハッピーな気分を味わってしまう事もありました(>.<) それを改めるにはどうしたらいいのかなあと、色々な本を読み、実践してみて、この結論にたどり着きましたので、参考にしてみてください。では、今日もハッピーな一日を! \ (^o^)/



渡辺 千賀子
システム部

こんにちは。システム部の渡辺です。今年のNHK大河ドラマは渋沢栄一が主人公の「青天を衝け」です。日本資本主義の父とも称される渋沢栄一氏が残したと言われる『夢七訓』というものがあります。・夢なき者は理想なし・理想なき者は信念なし・信念なき者は計画なし・計画なき者は実行なし・実行なき者は成果なし・成果なき者は幸福なし・故に幸福を求める者は夢なかるべからず... 幸せになる為には夢を持つべき、という事ですよネ! (^_^)

夢七訓

当社でも、従業員一同、夢と希望を持って未来志向で仕事に取り組んでいく意識を持つ為に、見えるところに「夢七訓」を貼り出しました。コロナ禍により明治維新に匹敵する激動の時代なのかもしれないが、七つの言葉をかみしめながら前向きに毎日を送っていきたいと思います(^_^)